

Rapa Nui

en la República Checa



Un milagro ha ocurrido. La distancia entre la República Checa y Rapa Nui es superior a 14 mil kilómetros, aun así, una parte de la isla apareció en un pueblo pequeño checo llamado Kadov. Los niños participantes de campamento de verano Loukaň pasaron tres semanas aprendiendo sobre su historia, costumbres y peculiaridades. Y no solo esto – además lucharon contra el espíritu malvado llamado Oroí. En la lucha fueron acompañados por dos estatuas Moai que les ayudaron. Gracias a su ayuda y gracias a posesión de un objeto mágico con forma de la isla superaron a los engaños del espíritu malvado. Hasta el famoso Pavel Pavel se encontró con los niños para enseñarles como las hizo andar a las estatuas hace años.

Maururu, Loukaň



